

# あ・し・た

R 6・10・11

文責 松浦

「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、今年は彼岸を過ぎても暑い日が続きました。そして今週ようやく秋らしい空気になった気がします。皆様、体調管理に十分ご留意ください。

## 秋季大運動会

10月6日(日)に運動会を開催しました。小雨が降る中での開会でしたが、子どもたちの思いが天に通じたのか時折陽ざしが差すこともあり、全てのプログラムを実施することができました。子どもたちは、一日中走ったり踊ったり声を出したりして、精一杯練習の成果を発揮しました。そして、運動会をとおしての成長を皆様に見せることで、たくさんの感動も与えてくれました。開催にあたりご協力、ご声援をいただきました多くの方々に心から感謝申し上げます。



団技五番勝負！「玉入れ・台風の目・綱引き・大玉転がし・宅急便リレー」…力と技を発揮しての真剣勝負でした。



小迫町長様をはじめ来賓の皆様、保護者の皆様、消防団の皆様も盛り上げてくださいました。



坂本音頭は、運動場一周をみんなで囲んで踊りました。荒踊は子どもたちが立派に披露しました。



最後の対団リレーはアンカー勝負にもつれこみました。この勝負に勝った白団が総合優勝となりました。  
子どもたちは、競技・演技だけではなく、係の仕事や準備、片付けも頑張りました。間違いなく子どもたちが主役の運動会でした。皆様が温かく見守ってくださる地域であることも改めて実感しました。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

応援合戦！どちらの団も工夫を凝らした見応えのある応援でした。応援賞は赤団が獲りました。

## 敬 老 会

9月16日(月)に坂本一区の敬老会が開催されました。小学校にも演芸のオファーがありましたので、子どもたちが出演をしました。子どもたちは、学校の校歌や運動会の歌を歌ったり、坂本小クイズを出したり、おじいちゃんやおばあちゃんたちと会話をしてふれあったりしました。地域の皆様のみならず、私たち教職員までもがほっこりする時間となりました。



## 読み聞かせ

月に1回、つくしんぼの皆様が来てくださいます。子どもたちは想像をふくらませながら楽しそうに聞いています。読み聞かせは心が落ち着き感情表現が豊かになる、また語彙力も身に付くと言われます。読書の秋でもありますので、いろんな読み物に触れてほしいと思います。



## 10・11月の主な行事

### 【10月】

- 12日（土）オープンスクール
- 27日（日）福祉祭り参加予定
- 29日（火）五ヶ瀬町教育文化祭

### 【11月】

- 7～8日 修学旅行（町内6年生）
- 12日（火）旅する美術館鑑賞
- 24日（日）坂小フェスタ  
※29日（金）振替休業日
- 27日（水）みやざき学力調査（4年生）

## 荒 踊 奉 納

9月29日(日)に、荒踊奉納の祭りがありました。午前中は、大人たちが中登神社で奉納されました。午後は、荒踊の館前にて、坂本小の子どもたち全員も交じって踊りを奉納しました。



今年は、坂本小学校ののぼり旗も購入しました。中学生たちが手に取り掲げて、小学生の踊りを盛り上げてくれました。

参加された保護者の中には「自分が小学生の時も同じように参加してました」と言われる方がいました。地域の方からは「以前は、2日間奉納して3日目が小学校の運動会だった」というお話を聞きました。お話をうかがい、地域の皆様の荒踊への思いが伝わってきました。



子どもたちは、これまでの練習の成果を堂々と披露したとともに、およそ400年も続けてきた伝統あるこの祭りに参加し、改めて自分たちのふるさとに對する誇りと愛着を肌で感じ取ったこと思います。

